

FDP Neu-Isenburg

EUROPAWAHL: FDP ZUFRIEDEN MIT LOKALEM ERGEBNIS

12.06.2024

Neu-Isenburg – Luka Sinderwald, Stadtverordneter und FDP-Kandidat für das Europaparlament, zeigt sich sehr zufrieden mit dem lokalen Resultat der FDP bei der Europawahl. „Es freut mich sehr, dass das Ergebnis in meiner Heimatstadt mit 7,6 Prozent um fast 2,5 Prozent über dem Bundesschnitt liegt. Dies zeigt mir, dass die Neu-Isenburger, wie bereits bei meiner ersten Kandidatur vor fünf Jahren, weiterhin Vertrauen in freiheitlich-liberale Werte und Ziele haben“, teilt Sinderwald mit.

Für den Einzug ins Europaparlament habe es nicht gereicht, aber er werde sich „weiter als Stadtverordneter für die Interessen der Stadt und der Bürger einsetzen“. Luka Sinderwald bleibt zuversichtlich, dass die Liberalen auf dem aktuellen Ergebnis für die nächste Kommunalwahl aufbauen könnten. ksc

Quellenangabe: Offenbach-Post vom 12.06.2024, Seite 25